



# Las Villuercas y el Castañar de Ibor

Otoño en Extremadura

22 - 24 NOV 2024 (3 días)

V4141



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

## Las Villuercas

La comarca de Las Villuercas es hoy por hoy una de las grandes desconocidas de Extremadura, a pesar de que existen aspectos y localidades, como Cañamero o Guadalupe, que le dan renombre. Este territorio se sitúa al sureste de la provincia de Cáceres, limitando al norte con Los Ibores y La Jara, al sur con las Vegas del Guadiana, al este con la provincia de Toledo y al oeste con la pacense comarca de La Siberia.

El conjunto de elevaciones montañosas, de escasa altitud (los 1.600 m del pico Villuercas son su cota máxima) pero de gran complejidad y desarrollo, pertenecen a las denominadas Sierras Centrales de Extremadura, que constituyen a su vez una sola unidad geomorfológica junto a los Montes de Toledo.

Estas modestas sierras son las responsables de un microclima suave y húmedo que mantiene unos bosques de alcornoques, robles y castaños de notable extensión y grado de conservación y que, junto con las dehesas de encinas y los paisajes rurales salpicados de pueblos donde el tiempo parece haberse detenido, son los auténticos encantos de estas olvidadas tierras.

## Castañar de Ibor

No es habitual que los árboles tengan nombre propio, el hecho insinúa un valor natural o histórico fuera de lo común. Se constata en los Castaños de Calabazas, un conjunto de 17 castaños monumentales, todos con el distintivo de 'Árbol singular' que otorga la Red de Espacios Naturales Protegidos de Extremadura. Nuestros gigantescos ancianos están en el municipio cacereño de Castañar de Ibor, dentro del Geoparque Villuercas-Ibores-La Jara. Algunos alcanzan los 17 metros de altura, como "El Postuero", un venerable ejemplar con 700 años de edad y un perímetro del tronco de 8,28 metros. Los demás castaños del grupo superan los quinientos años de antigüedad.

## Guadalupe

Situada al sur del entramado de sierras que conforman la comarca, alberga el Monasterio de Guadalupe, declarado Patrimonio de la Humanidad, y que visitaremos uno de los días. El conjunto de la villa conserva muy bien la arquitectura bajomedieval, con los típicos entramados de maderas y adobes, soportales que recorren las calles, plazoletas donde no faltan las fuentes, arcos que cerraban barrios enteros y un sinfín de detalles que hacen las delicias de cualquier visitante.

## PROGRAMA

## 22 NOVIEMBRE 2024

### **Viaje a Las Villuercas.**

Viaje hasta la población extremeña de Castañar de Ibor (240 km), donde nos alojaremos.

### ALOJAMIENTO

Hostal Solaire en Castañar de Ibor (MP)

## 23 NOVIEMBRE 2024

### **El Pico Villuercas y el Pozo de la Nieve.**

Hoy ascenderemos a la máxima altura de la Sierra de las Villuercas 1.595 metros de altura y visitaremos el cercano Pozo de las Nieves. El macizo montañoso del Geoparque Villuercas-Ibores-Jara es la mejor representación del relieve de tipo apalachiano reconocida como una de las unidades geológicas más representativas y como contexto geológico de España de relevancia mundial. Es en la subida a La Villuerca en la que encontramos los mejores miradores para apreciar esta singular geomorfología conformada por valles y cadenas montañosas alineadas paralelamente. Es un itinerario cultural, ecológico y geológico. Completaremos la jornada con un breve paseo por Guadalupe

### VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

#### **Guadalupe**

Situada al sur del entramado de sierras que conforman la comarca de las Villuercas, la Puebla de Guadalupe alberga su famoso Real Monasterio, declarado Patrimonio de la Humanidad, además de conservar muy bien su arquitectura bajomedieval, con los típicos entramados de maderas y adobes, soportales que recorren las calles, plazuelas donde no faltan las fuentes, arcos que cerraban barrios enteros y un sinfín de detalles que hacen las delicias de cualquier visitante.

### RUTAS

#### **El Monte Villuercas y el Nacimiento del río Almonte Distancia: 16 km, Subida 480 m, Bajada 480 m**

En el corazón del Geoparque las Villuercas está la localidad de Navezuelas, a unos 950 metros de altura. Desde esta localidad tenemos varias rutas que todo senderista no debería perderse, por su belleza y la naturaleza agreste que nos encontramos. En la nuestra disfrutaremos de las diferentes vertientes de la Sierra de las Villuercas

### ALOJAMIENTO

Hostal Solaire en Castañar de Ibor (MP)

## 24 NOVIEMBRE 2024

### **Castañar de Ibor y la Chorrera de Calabazas. Viaje de regreso.**

Hoy nos espera una preciosa caminata para visitar los espléndidos castaños centenarios de Calabazas. Tomando como punto de inicio el pueblo de Castañar de Ibor ascenderemos hasta el Collado de Postuero rodeados en todo momento de un formidable robledal; a partir de aquí nos esperan enormes ejemplares de castaños, así como la Chorrera de Calabazas, una cerrada de la montaña con un salto de agua sobre roca bien bonito. Nuestro camino prosigue entre bosques de robles, castaños, alcornoques, hasta terminar nuestra ruta circular de nuevo en el pueblo de Castañar de Ibor. Tras la ruta emprendemos el viaje de regreso.

### RUTAS

**Castaños de Calabazas Distancia: 14 km, Subida 555 m, Bajada 555 m**

Espectacular caminata para visitar los espléndidos castaños centenarios de Calabazas. Salimos del pueblo en franca subida para ganar el Collado de Postuero rodeados en todo momento de un formidable robledal. Luego en la bajada el regalo de la naturaleza en forma de enormes ejemplares de castaños. El sendero continua en bajada hasta llegar a la Chorrera de Calabazas, una cerrada de la montaña con un salto de agua sobre roca bien bonito. Terminaremos nuestra ruta descendiendo entre alcornoques y robles hasta llegar al pueblo de Castañar de Ibor.

## INFORMACIÓN

**Precio:** 345 €

### Alojamientos:

Hostal Solaire en Castañar de Ibor

Suplemento individual: + 50 €

### Comidas:

Media pensión incluida

### Transporte:

Furgoneta

Opción vehículo particular: descuento de 40 € por persona.

## EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

## EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

## MATERIAL

Pantalones de trekking

Camisetas transpirables de manga larga

Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)

Chaqueta de plumas ligera (opcional)

Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)

Botas o zapatillas de trekking

Gorro y guantes  
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta  
Cubre-mochila impermeable  
Bastones telescópicos (recomendable)  
Protección solar y gafas de sol  
Ropa y calzado de calle  
Maleta o bolsa de viaje

## SEGURO INCLUIDO

### SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

#### Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

**No es un seguro de viaje.**

### Coberturas

#### Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

#### Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

### En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

## SEGUROS OPCIONALES

### SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

#### Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos).

[Ver causas de anulación.](#)

### Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

## Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en [siniestros@ergo-segurosdeviaje.es](mailto:siniestros@ergo-segurosdeviaje.es) o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

## Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

# CONDICIONES

## CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 69,00 € antes del 28/10/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 12/11/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

## Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

## CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

### 1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

### 2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 13/11/2024 a 18/11/2024: Gastos de cancelación de 138,00 €
- De 19/11/2024 a 20/11/2024: Gastos de cancelación de 207,00 €
- De 21/11/2024 a 22/11/2024: Gastos de cancelación de 345,00 €

## DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

## **VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS**

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

## **FORMAS DE PAGO**

### **CON TARJETA DE CRÉDITO**

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

### **POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO**

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

## **DESCUENTO DE PUNTOS**

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.